

NUESTRA REVISTA, UN MEDIO PARA COMUNICARNOS

Quisiera comenzar saludando a todos los miembros de la SEEIUC: a su junta directiva, a sus socios, a todos los lectores de *Enfermería Intensiva*, también dar las gracias a María del Mar Sánchez Soria, la directora de nuestra Revista, por la confianza depositada en mi persona y a los compañeros por su apoyo en la asamblea del pasado congreso donde fui nombrado Redactor Jefe de *Enfermería Intensiva*.

La formación continuada de la enfermería que trabaja con pacientes críticos es importante, ya que es el camino que nos lleva a actualizar constantemente nuestros conocimientos. Hay diferentes formas de poder llevarla a cabo, bien por Autoaprendizaje, por Formación en Servicio (consultas a compañeros, sesiones clínicas, etc.), a través de actividades complementarias como es la asistencia a diferentes cursos de formación. La lectura de artículos publicados en revistas es un medio muy directo para continuar con esta formación continuada, ya que compartimos las experiencias de otros compañeros a través de la publicación de sus trabajos independientemente del lugar donde se encuentren, bien en otra parte del país o incluso en otro lugar del mundo, gracias a que las nuevas tecnologías nos permiten acceder a la bibliografía de las diferentes bases de datos que hay sobre Enfermería.

Nuestra revista es, por tanto, ese puente que nos comunica con el resto de nuestros compañeros, ya que a través de los trabajos publicados en ella compartimos experiencias, inquietudes y, sobre todo, conocimientos.

En nuestra profesión, como en casi todas, la investigación es importante, ya que buscamos información de una manera sistemática y planificada con el objeto de aumentar nuestros conocimientos y que éstos puedan ser compartidos con el resto de profesionales. Si queremos hacer lo mejor para nuestros pacientes tenemos que basar nuestras decisiones en evidencias que proceden de la investigación siguiendo con el máximo rigor el método científico. Los profesionales que trabajamos con pacientes críticos necesitamos evolucionar, y sólo lo conseguiremos a través de la investigación y la publicación de trabajos, ya que esta es la única manera de dar a conocer todo avance científico.

No creáis que en cuidados intensivos está todo investigado, hay todavía mucho camino que recorrer, muchas hipótesis sobre las que poder investigar y que están a diario delante de nosotros, en nuestro lugar de trabajo.

Quiero animaros a que enviéis vuestros trabajos a la Revista, a los que ya lo hacían que continúen por ese camino, y a los que nunca lo han hecho que empiecen a observar cómo a su alrededor surgen cuestiones a las que se pueden dar respuestas, y recordad que el objetivo fundamental no será engordar el currículum, sino conseguir mejorar la calidad de los cuidados que prestamos a nuestros pacientes y, sobre todo, para el avance de nuestra profesión.

Juan Carlos Muñoz Camargo
Redactor Jefe de Enfermería Intensiva